

Repas des franciliens...

Comme chaque année, nos membres franciliens étaient conviés à se réunir autour d'une bonne table pour le repas de fin d'année.

Ainsi, en ce 23 novembre 2006, sur les environs de midi, nous nous sommes retrouvés à une quarantaine à « L'avant Seine Café » près de l'Odéon dans le 6^{ème} arrondissement de Paris.

Le repas, excellent avec une certaine touche d'originalité, contribua à développer une ambiance des plus chaleureuses permettant à chaque participant(e) de passer un très bon moment entre ami(e)s.

Un merci à Jacques Decreux qui, une fois de plus, quelques jours auparavant s'était « dévoué » pour tester ce restaurant avant de nous le proposer.

Pierre Chaillot